

PROPOSICIÓN QUE PRESENTAN LOS GRUPOS MUNICIPALES MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE Y PODEMOS-IU-AV INSTANDO AL GOBIERNO DE ESPAÑA A LA RUPTURA DE RELACIONES DIPLOMÁTICAS CON EL ESTADO DE ISRAEL Y AL RETORNO DE LAS FAMILIAS ESPAÑOLAS QUE SE ENCUENTRAN EN GAZA

Se cumplen once meses de uno de los mayores genocidios cometidos por la humanidad. Éste, está contando con el apoyo de la comunidad internacional, cuando no con la indiferencia o la actitud cínica de quienes piden al Estado genocida de Israel contención en sus crímenes, mientras siguen apoyando sus decisiones y estrategias de exterminio. Durante meses, hemos tenido que soportar cómo invocan el derecho a la autodefensa, lo cual es el colmo de la desfachatez cuando, al mismo tiempo, han invadido un país y expulsan, encarcelan o matan a su población.

Entre las barbaridades que hemos conocido que se siguen cometiendo están: los cortes de luz y agua, el bloqueo fronterizo y la negativa a dejar entrar a personal y productos de ayuda humanitaria o alimentaria en Gaza. El bombardeo constante a la población civil se acompaña de ataques sistemáticos a escuelas y hospitales. Además, el asesinato premeditado de periodistas y de cualquiera que pueda informar de las matanzas, es una constante.

Desmontando su propio argumento de autodefensa y dejando ver sus verdaderas intenciones, que no son otras que el exterminio del pueblo palestino, el ejército israelí está tomando las calles de Cisjordania, atentando contra su población, de la cual ha acabado con la vida de 700 personas desde el 7 de octubre, y destruyendo sus infraestructuras para, así, empujar a la población a desplazarse y poder anexionarse otro territorio palestino, que es lo que buscan desde hace 80 años.

Como consecuencia de esta masacre, quedarán el dolor y las huellas físicas y psicológicas para varias generaciones de palestinos y palestinas. Quedará también la vergüenza de quienes se dicen demócratas y están apoyando estos crímenes o simplemente están mirado hacia otro lado, buscando la equidistancia. Y quedará el odio bien ganado de los sionistas, que NUNCA hay que confundir con los judíos.

Nada será igual. Los que pretenden acabar con la resistencia a la ocupación verán crecer por millones los que les perseguirán por criminales, a ellos y a quienes les apoyan por todo el mundo. Un estado forjado desde su origen como es el de Israel, que desatiende cualquier tipo de sanción o investigación. Les da igual que los tribunales o la corte penal internacional condenen sus actuaciones. Hacen lo que les da la gana. Son insolentes.

Entre las barbaridades que está cometiendo el gobierno israelí está la de impedir salir a la ciudadanía española atrapada en Gaza. Dejan salir a ciudadanos de otras nacionalidades. Pero en el caso de España, por lo que califican una posición hostil del gobierno de Pedro Sánchez, se niegan a dejar salir a las 80 personas que aun residen en Gaza y han solicitado su salida.

Es una vergüenza esta actitud hostil de un gobierno que ha gozado y goza de los favores de los países europeos, hacia un gobierno con el que mantiene relaciones. Abogamos porque, más pronto que tarde, el gobierno español expulse a la embajadora israelí de nuestro territorio y exija al resto de gobiernos de la UE que hagan lo mismo, al tiempo que cese cualquier tipo de colaboración militar o venta de armas o derivados.

Es necesaria la más amplia movilización para conseguir la vuelta de nuestras conciudadanas y conciudadanos.

Por todo lo anteriormente expuesto, los Grupos Municipales Más Madrid Compromiso con Getafe y Podemos-IU-AV proponemos al Pleno del Ayuntamiento de Getafe la adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- Instar al gobierno de España a la ruptura inmediata de relaciones diplomáticas con el Estado de Israel y a la expulsión inmediata de su embajadora en nuestro país.

SEGUNDO.- Instar al gobierno de España a que inste al resto de estados miembros de la Unión Europea a la ruptura de relaciones diplomáticas con el Estado de Israel.

TERCERO.- Instar al gobierno de España a que realice las gestiones que sean necesarias para la vuelta de la ciudadanía española, rehén en Gaza, a la mayor prontitud.

CUARTO.- Dar traslado de estos acuerdos al Ministerio de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación y a los grupos parlamentarios en el Congreso de los Diputados.

En Getafe, a 12 de septiembre de 2024

JESÚS PÉREZ GÓMEZ

ALBA LEO PÉREZ

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
PODEMOS-IU-AV